せんご はなし

(3) 戦後のお話

で襲を経て、城址は変化を余儀なくされました。空襲後の瓦礫を埋めたり、戦災復興都市計 がく しんどう な けんせつ 画で新道路が建設されたことなどから、周囲に残っていた堀の埋め立てが進んだのです。

まず、空襲で焼けた瓦の処理のため北側の堀が埋め立てられ、次に道路(現在の城址大通り)を新設するため東側の堀が埋め立てられ、また城址の南東角も削られてしまいました。西側もたでものたまでいるたびに埋め立てられていきました。そして最後に昭和37年、旧消防署新築のために、西南隅の堀が埋め立てられたことにより、堀は現在のような形になりました。城址公園の外周と内側に大きな高低差が見られるのは、そこが元は堀であった名残です。



いない じょうしこうえん 昭和 30 年代の城址公園 本もあまり生い茂っておらず、消防署も建てられていません。



じょうしこうえんない がいしゅう うちがったん き 城址公園内の外周と内側の段差 でいますが でいまった部分で、終戦までは水が湛えられていました。



かいぎょうとうじ ちゅうしゃじょういりぐち 開業当時の駐車場入口 電電山戦災復興誌』より